

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **16. Jänner 2025** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 16. Jänner 2025

Betreff: Beschädigte Buchstaben beim Gasthaus
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Besorgte Bürger haben uns mitgeteilt, dass bei der ehemaligen Pizzeria „GEORGI“ an der Conrad von Hötzendorf Straße gegenüber der Messe die Gefahr besteht, dass Buchstaben auf den Gehsteig/Straße herunterfallen könnten. Wie auf dem Bild ersichtlich fehlen bereits erste Buchstaben an der Fassade.

In Anbetracht dessen, dass die Messe Graz auch von vielen Menschen besucht wird, ist dieses gegenüberliegende Haus auch allgemein nicht sehr schön anzuschauen.



Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz mögen prüfen ob und bis wann die Buchstaben vollständig abmontiert und die Fassade optisch aufbereitet werden kann bzw. der Bereich abgesichert werden kann.